

ななかま



一宮市立葉栗北小学校
第2学年 学年だより
令和7年1月31日発行
2月号

2年生としての生活もあと2か月！

暦の上ではもうすぐ春を迎えますが、まだまだ寒い日が続きます。そんな中でも子どもたちは元気いっぱいです。休み時間には、外に出て寒さも吹き飛ばすくらい楽しく遊んでいます。先日の学習発表会では、紙芝居を通して、どの子ども自分ができるようになったことをしっかり伝えることができました。この1年間の努力と成長を感じることができました。

2年生も残すところあと2か月となり、いよいよまとめの時期となってきました。3年生への進級に向けて、学習や生活のまとめをしっかりと行いたいと思います。また、インフルエンザや風邪も流行する季節です。学校では、感染予防に努めつつ、手洗いやマスクの着用などを指導しています。ご家庭でも健康管理に気を付けて過ごしていただきますようお願いします。



お願い・お知らせ



☆算数について☆

「はこの形」の学習がはじまります。2月12日(水)までにお菓子などの空き箱を1～3個準備して持たせてください。紙に面を写しとり、面の数や形を調べます。(教科書P95～P97を参照してください。)大きすぎると写しとったり切ったりするのが大変です。ティッシュ箱より小さい箱を準備していただくと助かります。よろしくお願いします。

☆清潔検査☆

毎週火曜日に清潔検査を行っています。①「ハンカチ・ティッシュを持っているか、②爪は切っているか、③朝ごはんを食べてきたか、④朝に歯磨きをしたか」・・・を検査しています。2年生が特にできていないのが、ハンカチ・ティッシュをもってくることです。手洗いの後、きれいなハンカチで手を拭きたいものです。また、爪を切ることでのがけが防止のためにも、爪はきちんと切っておいてください。清潔な生活が送れるように準備をお願いします。

集金のお願い

1月分給食費	4845円
学年費	477円
合計	5322円
(引落手数料10円)	

2月12日(水)が口座引き落とし日です。よろしくお願いします。

☆リコーダー・習字道具の注文☆

1月27日にリコーダーと習字道具の購入について紙面でお知らせしました。購入される場合は、封筒に代金を入れて2月10日(月)までに持たせてください。よろしくお願いたします。

☆「いのちの授業」への参加、アンケートへのご協力ありがとうございました。この「命の授業」を通し、子ども達は、生まれてきたことの喜びと命の大切さを学ぶことができました。

葉北っ子の学校生活の様子は、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。

葉栗北小学校ウェブサイト URL: <https://x.gd/Uwww1>